

# 県内<sup>ネ3弾</sup>船橋3.12・<sup>ネ4弾</sup>成田3.13 上映会が大成功!

## 日刊 動労千葉

87. 3. 20

No. 2506

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
（鉄電）二九三五六・（公衆）〇四七二二（七二〇七）

### 船橋・中江・成田・北原選挙勝利を

「俺たちは鉄路に生きる」第二報の船橋上映会が、三月十二日、船橋市・商工会議所において開催され、一六五人が結集して大成功をかちとり、合わせて中江選挙勝利へ向けての重要な集会となった。

国鉄、三里塚、中江選挙勝利へ

電通中山の仲間の司会により開会された後、すぐに上映に入った。

動労千葉の上映・物販運動の全国的広がりが、国労修善寺臨大での劇的勝利などが鮮やかに映し出され、全員が見入っていた。

上映後、国鉄決戦を最先頭で闘いぬく動労千葉と国労の仲間が登壇し、まず、布施書記長は「二八人の解雇者と十二名の仲間を絶対奪い返し勝利する。そのカギは鉄道労連の解体、3・29三里塚に大結集し、二期工事を阻止する。そして、

選挙闘争勝利を訴える中江候補

中江選挙闘争に勝利することだ」と訴えた。次に、国労津田沼電車区分会の仲間より「差別・選別を許さず分割・民営化粉碎にむけ動労千葉と共に闘う」と決意が明らかにされた。

船橋・中江氏絶対当選を

さらに、船橋市民の会代表であり、船橋市議の中江昌夫氏より「四月統一地選に勝利し、反動中曾根内閣を打倒するために全力で闘う」と選挙戦勝利へ向けての決意が述べられた。

最後に、全通船橋の仲間と千葉連絡会より発言を受け、上映会を終了した。



三月十三日、成田の平和を守る市民の会主催による「俺たちは鉄路に生きる」第二報上映会が成田市・国際文化会館において開催され、地区労・国鉄・全通などから、一三〇名が集まり、三里塚・国鉄決戦の勝利と成田、北原選挙勝利を誓った。

動労千葉の闘いは、すべての労働者の闘い

上映会は、国労の仲間の司会によって開会され、まず、主催者の成田の平和を守る市民会・小川進氏より「動労千葉の闘いは一人動労千葉だけの闘いではない。すべての労働者の闘いだ」と挨拶がなされた。

次に、成田地区労の吉岡氏、さらに、動労千葉・布施書記長が発言にたち「東京の国労は一回のストもやらないまま職場から放り出されたが、動労千葉は二波のストによってこの狙いを粉碎した」と闘うことの勝利性を訴えた。

反対同盟・北原氏が選挙戦勝利の決意

また、成田市議の北原氏、佐原市議の

片野氏が統一地方選挙勝利に向けた決意を明らかにした。とりわけ北原氏は「成田空港は軍事空港だ。廃港に向け統一地方選の勝利を絶対にかちとる」と決意を述べ、全参加者に協力を訴えた。

その後上映に入り、スクリーンに映し出される動労千葉・国労の闘う労働者の姿に全参加者はクギづけになった。

上映後、当該の成田支部・森内支部長より「われわれは勝利した。しかし闘う労働者への攻撃は強まるだろう。これを粉碎して闘いぬく」と改めて闘うことを明らかにし、全参加者もこれを受けとめ大成功のうちに終了した。



..挨拶にたつ成田支部森内支部長.....

### 3.29三里塚現地集会へ